

Einfache Anfrage Ritter-Altstätten:**«Wie rekrutiert der Kanton St.Gallen Personal für Führungsfunktionen in der Staatsverwaltung?»**

In der Öffentlichkeit und den Medien gibt die Rekrutierung von Personal für Führungsfunktionen in der Staatsverwaltung immer wieder Anlass zu Fragen und Diskussionen. Um Klarheit zu schaffen, fragt der Unterzeichnete die Regierung:

1. Wer legt das Anforderungsprofil für eine Führungsfunktion fest?
2. Auf welche Weise werden Bewerberinnen und Bewerber für Führungsfunktionen gesucht?
3. Wer prüft und beurteilt die eingegangenen Bewerbungen für eine Führungsfunktion?
4. Wer nimmt die Vorselektion bei den Bewerbungen vor und nach welchen Kriterien erfolgt die Vorselektion?
5. Welche Rolle spielen persönliche und politische Kriterien, insbesondere Beziehungen zu politischen Entscheidungsträgern, bei der Besetzung von Führungsfunktionen?»

13. August 2008

Ritter-Altstätten